



Estimados colegas:

La gran fiesta de la Dermatología Latinoamericana, la XXXVIII RADLA, que con mucho honor organizaremos el año próximo, está cada día más cerca.

El compromiso es de todos desde las diferentes funciones que nos toquen desempeñar. Como presidente estoy muy satisfecho con el trabajo de las diferentes secretarías, que a su vez integran grupos de trabajo con actividades específicas. Invitamos a los que tengan interés en trabajar en algún área en especial a contactar con los responsables.

En la parte científica, lógicamente el motivo principal del Congreso, se han distribuido los diferentes temas entre los países miembros, y casi todos han comunicado coordinadores y expertos, además de proponer jurados para las sesiones competitivas. El 11 de noviembre ya tendríamos que contar con el programa final de cada sesión.

La Dra. Rivelli encabeza una activa Secretaría Científica, que ya ha puesto a punto la grilla del programa y las conferencias de nuestros invitados especiales. Una vez recibidos los trabajos, el Comité Científico integrado por experimentados colegas, evaluará y distribuirá los mismos. Innovaciones serán las sesiones de Enfermería Dermatológica, Tereré con los maestros, Tatakua entre otras.

Al Paraguay le corresponde organizar varias sesiones y todas están en marcha.

Cada sesión tendrá un secretario paraguayo, y para eso necesitaremos de todos.

Otra innovación es la Convocatoria Literaria RADLA 2020 que está abierta y es un espacio propicio para demostrar que los dermatólogos también somos escritores y poetas en nuestros ratos de ocio.

Los paraguayos nos hemos caracterizado siempre por nuestra cordialidad, hospitalidad y ahora tendremos la oportunidad de demostrarlo una vez más. La Secretaría de Actividades Sociales, con la colaboración de la presidenta de la Sociedad está trabajando en todos los detalles para que el visitante se sienta como en casa desde su llegada al país. La idea es mostrar nuestra rica cultura con la música, las danzas, la artesanía, la historia, nuestro idioma nativo. Varias actividades tendrán nombres en el idioma que nos legaron nuestros antepasados. Un programa social integrador está previsto para posibilitar uno de los objetivos principales de esta Reunión: La confraternización de los dermatólogos latinoamericanos.

Desde luego la tarea de la Secretaría de Finanzas es fundamental. La Dra. Villalba con la colaboración de la Dra. Bolla están trabajando intensamente para que todas las empresas relacionadas a la Dermatología estén presentes y la respuesta ha sido buena a la fecha.

La promoción del evento es el desafío más importante del momento. Todos nos emocionamos con el lanzamiento internacional en la RADLA de Buenos Aires. Nuestra página web está en pleno crecimiento. Tarea de todos es recordar a la RADLA 2020 en cuanta ocasión tengamos.

La Dra. Agüero y su equipo están coordinando los trabajos en esa área y próximamente tendremos presencia en la TeraCILAD de Cartagena y en el tradicional Curso Pierini. Varios referentes de la Dermatología como la presidenta de la RADLA Dra. Patricia Della Giovanna también nos están apoyando.

La Dra. Olga Aldama y un grupo de activos colegas integran la Secretaría de Logística y están coordinando actividades con las empresas de proyección, transporte, informática, además de todos los aspectos concernientes al local del Congreso.

Oñondivepa jajapota RADLAgui, petei mbae ñañanderesarai moavaera

Juntos haremos una RADLA INOLVIDABLE

1 al 4 de MAYO 2020 CENTRO DE CONVENCIONES

DE LA CONMEBOL ES LA GRAN CITA



Pof. Dr. Arnaldo Aldama

Presidente XXXVIII

RADLA 2020 - PARAGUAY